
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº CUATRO celebrada a las 17:30  horas del día  14 
de  ENERO, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda convocar a la Comisión de las 
Cataratas Llanos del Cortés, para el día de Jueves 17 de enero, a la 01:00 p.m. 
a Sesión Extraordinaria, para tratar el tema de las Cataratas. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al señor Auditor José Luis Li 
Sing, investigar de qué manera se  tiene que conformar el órgano director 
solicitado por el ministerio de Gobernación en el informe oficio N. Oficio DF-401-
2018 y que para este fin, solicite ayuda a la Contraloría General de la República 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

Considerando:  
 Que es alarmante el aumento del consumo de drogas altamente 

adictivas en el cantón. 
 Que el aumento de consumidores y el alto nivel progresivo que tienen 

estas drogas y los adictos tienen cada vez más ansiedad y necesidad de 
conseguir estas sustancias. 

 Y que lo anterior ha llevado a un incremento en los actos delictivos y su 
peligrosidad. 

 Y que solo a través de una adecuada información se lograra detener el 
avance de este flagelo y evitar que se incorporen nuevos jóvenes y 
niños del cantón a este nefasto ambiente. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar que esta municipalidad 
declare de interés público, cantonal y Municipal, todos los esfuerzos y 
gestiones impulsadas por las diferentes instituciones y organizaciones como 
Scouts, CCPJ, colegios, Escuelas, Pastorales Juveniles, Iglesias, Academias 
Deportivas y Fundaciones, etc., tenientes a mejorar la calidad de vida de los 
jóvenes y que adicionalmente este Concejo manifiesta se hará todos los 
esfuerzos para que se destinen los fondos que la legislación y la situación 
financiera permitan.  

 
 



 

 

 

 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir este correo (adjunto) 
del  Regidor Milton Ledezma, con fecha del lunes 14 de enero del 2019, a la 
Administración para su debido trámite. 

 
 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 


